

---

---

## PROF. FÉLIX ANTONIO TEDONE

1º de mayo de 1931 - 26 de agosto de 1996

El día 26 de agosto de 1996 falleció el Prof. Félix Antonio Tedone, de conocida trayectoria docente en el ámbito educativo de la ciudad de Santa Fe.

Fue uno de los primeros asociados de nuestra Asociación de Ciencias Naturales del Litoral, colaborador desinteresado desde sus lugares de desempeño.

En 1962 egresó del Instituto del Profesorado, precursor de la actual Facultad de Formación Docente en Ciencias -previa transformación en el Instituto del Profesorado Básico- de la Universidad Nacional del Litoral, con el título de Profesor en Ciencias Naturales.

Se desempeñó en las cátedras de Anatomía, Zoología e Higiene y, en especial, Botánica, que fue su afición permanente. Cumplió esas funciones en varios establecimientos de enseñanza secundaria, entre los que se cuentan la Escuela de Comercio de Santo Tomé (S. Fe), Escuela de Comercio "Domingo Silva", Liceo Nacional de Señoritas "Victoriano Montes", Instituto Superior N° 8 "Alte. Brown" e Instituto de Enseñanza Privada "Nuestra Señora de Lourdes" hasta alcanzar la categoría de Director de Estudios en éste último.

Desde 1967 integró la cátedra de Botánica General y Sistemática en la Escuela de Doctorado en Edafología, precursora de la actual Facultad de Edafología de la Universidad Católica de Santa Fe, donde se desempeñó también como profesor titular de la misma asignatura hasta el final de sus días. En este ámbito participó, además, en las cátedras de Climatología y Ecología en los Seminarios de Campo y en el Consejo de Profesores.

Su espíritu inquieto y amante de la naturaleza, defensor de sus recursos e incansable trabajador, le permitieron, a la vez, ocupar sucesivos cargos en los departamentos de Plazas y Paseos y de Espacios Verdes, en la Municipalidad de Santa Fe, hasta ocupar la Jefatura del Jardín Botánico "Lorenzo Parodi", dependiente del mismo organismo, desde donde realizó un pormenorizado relevamiento y clasificación de las especies arbóreas de las plazas y paseos de la ciudad de Santa Fe.

Conocida es la circunstancia que resume la dedicación y responsabilidad que ponía en sus ocupaciones, durante los días de lluvia, que volvía intransitable el camino que conducía al Jardín Botánico, ubicado en las afueras de la ciudad, no habiendo otro medio de comunicación disponible, caminaba varios kilómetros por las vías del ferrocarril, hasta las adyacencias de su destino, sin que le afectaran las inclemencias del tiempo.

Casado con la señora Gloria Eguiazu, quien lo precedió tempranamente en su paso a la eternidad, no tuvo descendencia, pero se prodigó generosamente al prójimo merced a su espíritu caritativo y a la profunda fe cristiana que ambos compartieron en numerosas obras de caridad vinculadas a la iglesia católica.

Aun hallaron tiempo para las manifestaciones artísticas, desde el coro vocacional Beethoven, de conocida actuación en el país y fuera de él.

Sin duda, su ausencia será sentida en todos los ámbitos donde actuó, dejando el recuerdo de su natural bohomía.

*Hetty L. Bertoldi de Pomar*

---

---